

## FVF-Spielbetrieb ohne Abstriche

■ Aufgrund verständlicher Irritationen durch Veröffentlichungen des BSVB an dieser Stelle hinsichtlich der Neugründung einer Fachvereinigung Fußball sehe ich es als meine Pflicht an, für Klarstellung zu sorgen!

Als Vorsitzender der legitimen Fachvereinigung Fußball e.V. möchte ich vorab alle BSGen beglückwünschen, die gemeinsam mit uns zukunftsweisend den Weg zum Berliner Fußball-Verband beschritten haben bzw. noch beschreiten werden!

Dank der Bemühungen unseres Schatzmeisters Michael Hedtke wurden sämtliche Vorteile für die BSGen aufgezeigt, Nachteile dürften dabei ausgeräumt worden sein.

Auch in diesem Jahr können unsere Vertreter wie bisher an überregionalen und internationalen Veranstaltungen (Deutsche Meisterschaften, Euro-Spiele sowie der EFCS) teilnehmen! Die Zusage des Deutschen Betriebssportverbandes liegt vor.

Selbstverständlich sorgen wir auch weiterhin wie gewohnt für einen ordnungsgemäßen Spielbetrieb. Unter der Federführung des Spielausschusses und des Verbandes werden alle Hallenturniere, Punkt- und Pokalspiele bis hin zu den Pokalendspielen in gewohnter Form durchgeführt. Daran wird sich auch in den nächsten Jahren nichts ändern!

Selbstverständlich werden wir auch trotz des Beitritts zum BFV unsere Eigenständigkeit nicht verlieren. Allen der FVF e.V. zugehörigen BSGen wünsche ich an dieser Stelle, wenn auch etwas verspätet, ein erfolgreiches Jahr 2011!

Peter Wehler

(1. Vorsitzender der FVF im BFV)